
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 26 Octobre 2023 

 
Le conseil municipal s’est réuni le mardi 26 Octobre 2023 à 20 h 30, à la salle du Conseil, sous la 

présidence de M. DAMERVAL Georget, maire. Messieurs PEIFFER Pierre et RAOUL Jérôme étaient 

excusés. Monsieur PAGES Kévin était absent. Madame SENEGAS Sarah, excusée, a donné son pouvoir. 

Madame MATET Aline a accepté la fonction de secrétaire de séance. Madame BOUHIER Séverine,, 

secrétaire, assistait à la réunion. 

 

 

- Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 26 septembre 2023 : 

Le compte rendu transmis aux conseillers a été approuvé à l'unanimité des membres présents. 

 

-  : Information "Point Conseil Budget Familles Rurales" ; 

Monsieur le Maire indique qu'il est mis en place un point conseil budget et surendettement par Les Familles 

Rurales. Le Conseil Municipal décide de diffuser l'information su Panneau Pocket. 

 

- Information sur la loi APER : 
Monsieur le Maire indique que la commune doit transmettre un recensement des zones pouvant accueillir 

des énergies renouvelables avant le 31 décembre 2023. 

 

     -  Entretien des chemins ruraux : 

Monsieur le Maire rappelle les échanges précédents concernant l'entretien des chemins ruraux. Le Conseil 

Municipal à sept voix contre une, décide d'instaurer une ligne budgétaire annuelle plafonnée pour cet 

entretien. Une convention d'entretien des coupes d'eau par les usagers concernés sera mise en place. 

 

     - Fauchage des routes communales : 

Monsieur le Maire indique que l'entreprise PAGES effectuera le fauchage en 2023 et 2024 et ce en accord 

avec l'entreprise. 

 

     -     Point sur les travaux en cours : 

Monsieur le Maire indique qu'il est nécessaire de délibérer pour une avance de trésorerie suite à un litige 

avec le Crédit Agricole et qu'un nouveau crédit sera peut-être nécessaire. Le Conseil Municipal, à 

l'unanimité, approuve cette décision et une délibération sera prise. 

Salle Polyvalente : Les travaux avancent. Les aérostats récupérés pourraient être mis en vente à 100 € pièce. 

Assainissement : Travaux pratiquement finis pour les réseaux et démarrage de la STEP dont la plantation 

des roseaux se fera au printemps. 

 

 

               

QUESTIONS DIVERSES : 

 

- Commémoration du 11 novembre à 11h, suivie du vin d'honneur à la Salle du Conseil de la Mairie. 

 

 

 

Séance levée à 22h30 


